

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.

Mensual. 5,00

Anual. 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 30 de Enero de 1937

Número 82

"Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica"
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

EL COMITE DE NO INTERVENCION ESTUDIARA EL ROBO DE LAS RESERVAS-ORO SE PASAN A NUESTRAS FILAS TREINTA Y DOS MILICIANOS ROJOS El general Ugaki fracasa al intentar constituir el gabinete japonés

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 29 de enero de 1937.

Sin novedad en todos los frentes. Se han pasado a nuestras filas 32 milicianos que, desengañados de la lucha, abandonan el campo rojo.

Salamanca, 29 de enero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Una política de imperio en el mundo

Es preciso dar a la sangre española que corre abundante, en esta hora exacta, el cauce hondo que demanda. Los que ante esta lucha tan trágica en que se halla metida la juventud española piensan en políticas de campanario o en las clásicas camarillas que seguían a los «pronunciamientos» del siglo XIX, o en los «abrazos» con que terminaban las guerras civiles decimonónicas, MALDITOS SEAN.

La juventud española muere en los campos de batalla para que España no solamente «viva», sino para que suba muy arriba y se coloque en el lugar preeminente que debe ocupar en el mundo, para que España deje de ser un pueblo de tercer orden y pase a ser una nación directora en el concierto universal.

Todos los jóvenes de España, en última instancia, de cara a la muerte y pensando en la gloria de nuestra Patria, podemos entendernos. Falange Española, que es la juventud, desde sus jefes máximos hasta los anónimos camaradas, se entenderá con todas las jóvenes, donde quiera se encuentren encuadrados, en esta ocasión de España, en la que la juventud lo es todo, para alcanzar la victoria absoluta, la que despliega sus alas de una vez para siempre.

Falange Española, que es el movimiento que representa a la juventud de España, frente a la vida de derrota que ha arrastrado nuestra Patria en estos últimos siglos, sobre todo desde el advenimiento de los franceses Borbones, quiere un resurgimiento nacional absoluto y completo, contundente, violento, trastrocando todo cuanto sea preciso y acomodándose duramente al ritmo que exigen los tiempos, es decir, Falange ante la realidad y porvenir de España es fuerza de juventud, revolución.

La fuerza revolucionaria juvenil abre, en cambio, campo ancho para las nobles ambiciones nacionales y su política exterior es de IMPERIO, que es llevar espíritu de orden a otras tierras, lo cual sólo será posible y justo cuando representa la

(Continúa en la página 8.º)

La unanimidad nacional

Como en 1933, insistimos en nuestro desprecio por la política de partidos. Al fin y al cabo, el hombre de partido tiene una visión parcial y fragmentaria de la cosa pública. Su mirada unilateral y secta-

terrenos. Entre ambos sólo existían algunos «vivos», que iban y venían al vaivén de la fortuna electoral o algarera. Y entre tanto, España iba hundiéndose, perdiendo hasta la conciencia de su ser.



Entonces, cuando la Falange anunciaba el fracaso electoral y se disponía a la batalla

ria le proporciona una concepción deformada de España. De ahí su esterilidad práctica.

No puede comprender que se salve la Patria más que por el aplastamiento del contrario. Y cuando vence, persigue sañudamente al derrotado.

Ese es el drama de España desde hace dos siglos. Dos enormes campamentos políticos se disputaron el Poder en todas las formas y en todos los

El alma de España seguía ignorada por la mayor parte de los españoles. Y los que aspiraban aislados a salir de ese ambiente de escisión, acababan por volverse a Europa a rumiar su fracaso. Si alguna voz profética resonaba caía en el vacío más desolador.

Hace cinco años, unos hombres se propusieron romper esa angustiosa agonía. Lanza-

(Continúa en la página 4)

El estado de Su Santidad continúa sin alteraciones

Roma, 29.—Aunque Su Santidad ha pasado una noche bastante intranquilo, su estado general no ha cambiado y sigue siendo bueno. Por la mañana recibió al Cardenal Pacelli para conferenciar con él varias horas, y luego recibió a su sobrino.

(Continúa en la página 4)

Importantes cuestiones a tratar en la próxima reunión del comité de no intervención

Londres, 29.—El embajador inglés en Berlín, cuando dió el mensaje de su gobierno felicitando al gobierno alemán por tener la misma opinión en la cuestión de la prohibición de voluntarios, que el gobierno inglés, también comunicó que en la próxima reunión del Comité de «no intervención» que se celebrará dentro de muy poco tiempo, serán discutidas las cuestiones del robo del oro del Banco de España por los rojos, a petición de Italia, la ayuda financiera por el comité para la evacuación de Madrid y la inmediata retirada de todos los voluntarios extranjeros en España. La propuesta de Alemania ha sido acogida muy favorablemente en Inglaterra.

Nuevo encargado de formar gobierno en el Japón

Londres, 29.—Después de la dimisión del general Ugaki que no logró formar nuevo gabinete japonés, el Micado ha encargado al general Hayashi, ex ministro de Guerra, de la formación. Hayashi dimitió de su cargo en el año 1935, después de la sublevación de febrero del ejército y pasó a la escala de retirados. Es conocido por uno de los generales más liberales, y por esto las posibilidades de una dictadura militar han disminuido. El general Ugaki declaró al fracasar que se retirará de la vida política y del ejército cuya oposición causó la dimisión.

Dos de febrero

No hay duda de que un régimen administrativo, en el que cada región productora, de un país, regule su economía, es bueno siempre que tenga el control de un Gobierno Central; pero para ser dables estas autonomías, es esencialmente necesario que todas esas regiones tengan puesta su más interesada atención en la Unidad Nacional.

Tenemos como ejemplo a Alemania que, dividida geográficamente en cuatro partes, éstas funcionan administrativamente separadas; las cuatro, sin embargo, tienen puesta su mirada en el Reich.

Pero en España no podría ocurrir esto porque el sentido de unidad no estaba en la intención de los autonomistas; por eso el Estatuto de Cataluña ha hecho tanto daño; un Estado indefenso, al no tener la asistencia de sus municipios nunca debe dar armas de las que más tarde no se